

COMUNICADO DEL DECANO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA DE LA UNIVERSIDAD DE SEVILLA

Estimados miembros de la Facultad de Filosofía y de la comunidad universitaria:

Lamento comunicaros el fallecimiento en la mañana de hoy del profesor Javier Hernández-Pacheco Sanz, tras aproximadamente un mes de hospitalización.

El profesor Hernández-Pacheco ha sido hasta hoy mismo PDI en activo, Catedrático de Filosofía adscrito al Departamento de Filosofía, Lógica y Filosofía de la Ciencia, de la Universidad de Sevilla. En esta Universidad ha desarrollado toda una fructífera vida académica e investigadora, haciéndose por su propio carácter afectuoso y vitalista una persona querida y apreciada por sus compañeros y colegas de profesión, no menos que por sus estudiantes y por el personal de administración y servicios de la Facultad de Filosofía.

El Decano de la Facultad lamenta ser transmisor de tan dolorosa noticia, a sabiendas de que se le echará de menos.

José M. Sevilla
Decano de la Facultad de Filosofía

En Sevilla, a 17 de noviembre del nefasto año bisiesto de 2020